

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Am 03. Mai 2022 war mal wieder richtig was los auf dem Schießstand.

Der Einladung der Majestäten waren viele Eicklinger/innen gefolgt und haben sich an diesem frühsommerlichen Abend vor und im Sandlinger Schießstand eingefunden. Auch unser Bürgermeister Jörn und Schützenoberst Ingo sind gekommen, um beim Aufhängen der Scheiben von Schützenkönig, Damenbeste und Jugendkönig (die alle Mitglieder im Verein sind) dabei zu sein.

Es wurden auch schon einige Mannschaften für das Freundschaftsschießen am 15.05. angemeldet, einige nahmen die Gelegenheit wahr und haben vorgeschossen.

Am heutigen Dienstag ging auch der Graf-Pokal zu Ende. Es wurde überlegt, die Pokal Laufzeit zu verlängern, da bis heute nicht so viele geschossen hatten. Das änderte sich heute und am Ende konnte sich Günther Liebenau über den 1. Platz freuen, Ingo Kruse wurde 2. und Walter Weiß 3. Die erste Flasche Sekt in diesem Jahr für den 10. Platz wurde Eitel Blum überreicht.

Platz	Name	Teiler
1	Günther Liebenau	17,3 / 19,9
2	Ingo Kruse	21,3 / 21,3
3	Walter Weiß	14,7 / 30,1
4	Iris Schulz	36,2 / 27,5
5	Jannik Sander	46,9 / 26,5
6	René Dziabel	40,9 / 32,6
7	Suzanne Kaszas	18,5 / 55,4
8	Falko Kist	45,5 / 32,0
9	Boy Matzen	40,7 / 38,4
10	Eitel Blum	63,7 / 32,8



Bild oben: die Majestäten unter ihren Ehrenscheiben, von links nach rechts, König Mario vom Dettkidrom, Jungendkönig Jannik Sander, Damenbeste Jana Oberste-Lehn
Bild unten: von links nach rechts, Eitel Blum 10. Platz, Günther Liebenau 1. Platz und Ingo Kruse 2. Platz

Ankündigung Termine für 2022:

15.05.2022

Freundschaftsschießen mit den Eicklinger Vereinen
KK / Glücksscheibe

Bitte um Beachtung: Schießbetrieb jeweils 1. und 3. Dienstag im Monat ab 19h

FRAUEN DER KK-SANDLINGEN AUFGEPASST!

Nächstes Treffen der Damengruppe ist am **07.06.2022**.

In Zeiten der neuen Medien haben wir eine Whats-App Gruppe und eine Dame schreibt immer auch in dieser Gruppe eine Erinnerung für das Damenschießen.

Wir halten unsere Tradition aufrecht und treffen uns immer am ersten Dienstag im Monat ab 19 Uhr. Alle Interessierten sind herzlich zur Teilnahme eingeladen, um zu klönen, Freunde zu treffen und ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Kerstin Müller